
Nach eingehender Erörterung sehen sich alle Fraktionen aufgrund der vorgelegten Vorlage der Ver-
waltung nicht in der Lage, abschließend über einen neuen Standard für die Offenen Ganztagsschulen 
in Wesseling zu beraten. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, für die nächste Sitzung dem Ausschuss weitere Informationen an die 
Hand zu geben, die es dem Ausschuss ermöglichen, eine Entscheidung zu treffen. 
Hierbei soll in einem Vergleich die in Wesseling infrage kommenden Träger dargestellt werden, um so 
qualitative Unterschiede feststellen zu können. 
Ferner soll sich die Verwaltung mit allen Schulleitungen der Grundschulen zusammenstzen, um eine 
gemeinsame Grundlage für eine evtl. sinnvolle Erhöhung des vorgegebenen Minimalstandards zu 
finden. 




